

Largas filas en las estaciones que aún tienen combustible se observan en esta capital, tras el desabastecimiento.

Escasez de gasolina en La Guajira llega a Valledupar

Por Miguel Barrios

VALLEDUPAR. Estaciones de servicio sin gasolina, y largas filas de vehículos en las que aún tienen combustible se observan por estos días en Valledupar, como un colapso del desabastecimiento que se registra en La Guajira, tras el cierre de la frontera con Venezuela.

Aristóbulo Cortés, vocero de los distribuidores de combustibles formales en esta capital, indicó que al agotarse la gasolina en La Guajira muchos por su cercanía, y aprovechando que la de Valledupar es subsidiada, se han trasladado hasta esta ciudad para abastecerse, incluso para tratar de revenderla y hacer su propio negocio.

"La crisis del combustible en La Guajira se refleja en Valledupar, porque mucha de esa población viene a tanquear a la capital del Cesar y eso termina gastando el cupo que nos corresponde, pero se debe mantener el servicio", explicó.

En Valledupar el galón de gasolina corriente subsidiada cuesta en promedio \$7.300, pero al escasear, algunas estaciones están surtiéndose de combustible no 'auxiliada', comercializando al precio pleno que supera los \$9.000, y otras que se mantienen desoladas porque se les agotó el cupo.

Así las cosas, decenas de vehículos se extienden en los alrededores de las estaciones que todavía tienen combustible para surtirse, teniendo en cuenta que se



Larga fila de carros en una estación de gasolina en Valledupar.

"Estamos tratando de surtirnos antes de que se agote por completo"

MIGUEL ÁNGEL MENDOZA
Usuario del servicio

estima que a final de mes, se acabe por completo, teniendo que esperar los primeros días de junio para volver a recibir los cupos de gasolina subsidiada.

Cortés afirmó que para evitar que la gasolina de Valledupar sea revendida en La Guajira se prohibió que se despache en tanques y pimpinas, solo se suministra la que quepa en los tanques de

\$7.300

cuesta el galón de gasolina corriente subsidiada en Valledupar, pero al escasear las estaciones lo comercializan a \$9.000.

los automotores.

De acuerdo con la Federación Nacional de Distribuidores de Combustible y Energéticos, Fendipetróleo Cesar, la alta demanda agotó las reservas en algunas de las 26 estaciones de servicio que funcionan en Valledupar, pero que están haciendo pedido para venderla a precio pleno, a fin de hacerle frente a la escasez.

"Estamos tratando de sur-

tirnos antes de que se agote por completo, debido a que algunas estaciones ya no tienen combustible y otras la están vendiendo a precio pleno, debido a que ha llegado gente de otros municipios, en especial del sur de La Guajira, a abastecerse en Valledupar", dijo Miguel Ángel Mendoza, usuario de las estaciones de servicio en esta capital.

No obstante, se espera que la situación se supere con la autorización que hizo el Ministerio de Minas de un aumento adicional de un cupo de 307.929 galones para La Guajira, con el fin de contrarrestar el desabastecimiento de combustibles que se está presentando en ese departamento.

Minvivienda ordenó revocar 22 subsidios en Sincelejo

Alistan dos desalojos en Altos de la Sabana, en la zona norte.

SINCELEJO. Dos nuevos desalojos, para completar cuatro, se realizarán en las próximas horas en el complejo urbanístico Altos de la Sabana, en la zona norte de Sincelejo.

Las autoridades locales, entre ellas el Centro Local de Administración Municipal (Clam), Icbf, Comisaría de Familia, Fovis, Policía Nacional, Inspección de Policía y Secretaría de Gobierno ultimaron ayer los detalles para hacer efectiva esta diligencia ordenada por el Ministerio de Vivienda en las resoluciones de revocatoria de subsidio de vivienda gratuito.

Guillermo Merlano Martínez, director del Clam, confirmó que son en total 22 las revocatorias a realizar por orden de Minvivienda, pero hay 444 procesos de esta índole.

Se duela, el funcionario, de que esta sea la suerte que corran estas familias por no haber cumplido los compromisos adquiridos para sostener el subsidio a pesar de que la Administración municipal cada

miércoles se reúne con los moradores y les da a conocer estas situaciones.

Dejó en claro que la Alcaldía de Sincelejo no otorgó ni revocó esos subsidios, pues esa es una competencia del Ministerio de Vivienda, y se hace extensiva a otros proyectos urbanísticos como Tierra Grata, donde revocarán 17, 9 en Villa Orieta y 6 en Villa Karen (Chochó).

Jorge Gómez Jiménez, gerente del Fondo de Vivienda Municipal (Fovis), dijo que ya en Altos de la Sabana fue reasignado uno de los apartamentos que fue objeto de revocatoria y en lo sucesivo ese será el procedimiento, pero el Municipio ha pedido revisar los listados para que no se beneficien quienes no lo necesitan.

"No queremos que nos siga ocurriendo lo de ahora, que las personas no viven en el territorio y les otorgan un subsidio y por eso los arriendan", dijo Gómez Jiménez.

Ratificó que estas revocatorias en su mayoría obedecen al mal uso del bien inmueble, pues ha sido tomado para la comercialización de estupefacientes y por tenerla en arriendo y/o venta. MVB



Las autoridades en Sincelejo ultimaron detalles para proceder con el desalojo en Altos de la Sabana.

En los semáforos de Córdoba 26 niños fueron sorprendidos trabajando

En una nueva redada contra el trabajo infantil

MONTERÍA. En una nueva redada realizada por las autoridades se logró la identificación de 26 niños, niñas y adolescentes que estaban siendo explotados en diferentes locales de servicio público e inclu-

so realizando labores de mendicidad en los semáforos de Montería y otros cinco municipios del departamento de Córdoba.

Este es el segundo operativo contra el trabajo infantil que se realiza en esta zona del país en menos de una semana, teniendo en cuenta que hace pocos días se conoció el reporte de nueve niños que fueron sorprendidos ejerciendo labores de

manera irregular, en diferentes locales públicos de la capital cordobesa.

El director regional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, en Córdoba, Alberto Jiménez Bohórquez, manifestó que "los niños identificados en la ciudad de Montería no cuentan con acceso al sistema educati-

vo, por lo tanto, el equipo de la Defensoría de Familia adelantará las acciones para garantizar su vinculación a las instituciones educativas más cercanas a sus lugares de residencia. En los casos en los que los niños son menores de 5 años, se tramitará su vinculación a los servicios de Primera Infancia que ofrece el Icbf".

Capturan a 13 personas vinculadas a delitos de abusos y violencia

Los operativos se llevaron a cabo por parte del CTI de la Fiscalía

RIOHACHA. La Fiscalía General de la Nación seccional de La Guajira realizó una jornada de imputación y capturas en todo el departamento logrando 13 detenciones de personas que estaban vinculadas a delitos de acceso carnal abusivo con menor de catorce años, acceso carnal violento y violencia intrafamiliar.

El director del ente acusado en esta región, Juan Mauricio Berrio Salamanca, informó que esta jornada estuvo coordinada y



Uno de los capturados por el CTI y la Fiscalía.

ejecutada en su parte operativa por miembros activos del Cuerpo Técnico de Investigación, CTI, con cooperación de la Policía Nacional y el Ejército.

"Entre los objetivos estaba trabajar de manera precisa

en los casos identificados de violencias anteriores, impactar casos reincidentes y materializar aquellas capturas que tenían orden de ejecución vigente", explicó.

Indicó que para esto desde la dirección de esta sección

se realizó junto con la Sección de Análisis Criminal (SAC) una investigación minuciosa y precisa para obtener la identificación, posibles lugares de ubicación y demás datos a fin de dar con los indicados.

"En cumplimiento a las directrices impartidas respecto a la atención inmediata que deben recibir los casos de violencia sexual e intrafamiliar, en especial cuando se trata de menores víctimas y otros afectados, hemos trabajado conforme a lo exigido por las políticas de priorización de estos delitos por el nivel central, dando cumplimiento a nuestra obligación constitucional", aseguró.

CORTESIA



Redada contra el trabajo infantil en Córdoba.

TAXISTAS SE REBELARON CONTRA SECRETARIO EN SINCELEJO

El secretario de Tránsito dice que la gobernabilidad no se negocia.

SINCELEJO. Aunque las cosas no les salieron como las tenían previstas, pues la Policía de Tránsito no les permitió bloquear con sus vehículos uno de los carriles de la calle 22 o Santander, en Sincelejo, los taxistas sí se hicieron sentir en las afueras de la Secretaría de Tránsito.

No más de 50 conductores que estacionaron sus vehículos en calles menos transitadas y en algunos



Taxistas protestando.

parqueaderos para no exponerse a un comparendo por estar en zona de prohibido parquear, lanzaron arengas en contra de Tulio Pinilla, el secretario, y de sus políticas, las que en criterio de los taxistas los tienen "arruinados".

Alfredo Pinedo Paredes, líder y vocero de los taxistas en esta protesta, reiteró que "Pinilla no tiene el perfil para estar en ese cargo, y como no tiene conocimiento de movilidad, porque ni siquiera ha hecho un curso de esto por internet, la ciudad es un caos".